

Hari keluarga nasional XXVI tingkat Provinsi NTB tahun 2019



Sabtu, 29 juni pertepatan dengan 25 syawal acara Pameran Dan Gelar Dagang HARGANAS Ke – XXVI Tingkat Provinsi NTB di Kabupaten Bima Tahun 2019 di buka secara resmi oleh Bupati Bima Hj. Indah Dhamayanti Putri SE yang di dampingi oleh Wakil Bupati Bima Drs. H. Dahlan M Noer, dihadiri oleh Kepala Perwakilan BKKBN Propinsi NTB, Anggota FKPD Kabupaten Bima, Kader PPKB dan Sub. PPKB se Kabupaten Bima, PLKB Se NTB, Kepala OPD se Propinsi NTB serta Masyarakat.

Dalam sambutannya Bupati Bima menyampaikan bahwa Peringatan hari Keluarga Berencana Nasional merupakan perwujudan kepedulian dan perhatian pemerintah serta kita semua dalam rangka upaya menjadikan keluarga sebagai subyek dan obyek pembangun bangsa. Hendaknya kita tidak pernah melupakan bahwa keluarha merupakan wahana pertama dan utama dalam penyamain nilai luhur bangsa bagi pengembangan SUMBER Daya Manusia yang berkualitas.

“Dalam rangka memeriahkan Hari Keluarga Berencana Nasional Ke- XXVI tingkat Provinsi NTB di Kabupaten Bima Tahun 2019 ini, yaitu dengan diselenggarakannya pameran dan gelar dagang Harganas merupakan ajang promosi dan upaya membangkitkan kembali semangat untuk menampilkan produk-produk dan hasil kerajinan dari berbagai daerah atau wilayah, terutama produk hasil kelompok usaha peningkatan pendapatan keluarga sejahtera (UPPKS). Ungkapnya.

Ketua tp.ppk kabupaten bima selaku Ketua Panitia menyampaikan bahwa Jumlah Stand yang siap dikunjungi sebanyak 30 dengan rincian 10 Stand yang merupakan partisipasi dari 10 Kabupaten/Kota, 2 Stand kesertaan dari TP. PKK Prov/Kabupaten, 3 Stand partisipasi dari OPD Prov/Kabupaten, Organisasi Profesi, Pengusaha Kecil

Menengah dan Kelompok UPPKS. Adapun barang-barang yang dipamerkan merupakan hasil produksi kelompok UKN masing-masing Kab/Kota dalam rangka mempromosikan dan memasarkan produk kelompok UPPKS dan UKM sebagai bagian dari upaya pemerintah untuk membantu usaha ekonomis produktif agar lebih berkembang serta di rangkaikan dengan kegiatan pemeriksaan kesehatan dan donor darah.

Diakhir Sambutan Bupati Bima berharap masyarakatn maupun kepada para keluarga untuk lebih meningkatkan dan mengenalkan kreativitas yang ditunjukan dengan produk yang dihasilkan, karena Kabupaten Bima merupakan salah satu daerah yang memiliki potensi yang besar khususnya dalam menggerakan roda perekonomian.